DOMÉRAT

63 personnes à la collecte de sang



SANTÉ. Dès 16 heures, les donneurs de sang se sont manifestés en nombre au Centre municipal Albert-Poncet.

À en juger par l'affluence dès 16 heures, ce mercredi après-midi dans la salle de liège du Centre municipal Albert-Poncet, les donneurs de sang se sont bien mobilisés pour cette quatrième collecte de l'année 2013. Deux nouveaux donneurs ont été enregistrés et certains, que les membres de l'association n'avaient pas revus depuis plusieurs années, se sont manifestés.

La motivation est donc

au rendez-vous, à la grande satisfaction des bénévoles de l'Association des donneurs de sang bénévoles de Domérat (ADSBD) qui jugent ce résultat encourageant. Les manifestations qui se sont déroulées autour du don du sang, cette année, ont indiscutablement porté leurs fruits.

Rendez-vous. La prochaine collecte aura lieu jeudi 21 novembre, de 16 heures à 19 heures, au Centre municipal Albert-Poncet.